

30. Oktober 2018
1 von 1

Schulprojekt kulturelle Bildung an der Georg-August-Zinn-Schule

Die Ortsvorsteherin begrüßt Frau Ritter und Frau Ittner sowie zwei Schülerinnen der GAZ. Die beiden Schülerinnen halten eine kurze Präsentation zum Projekt. Der Ortsbeirat begrüßt das Projekt und ist grundsätzlich bereit dieses in Teilen finanziell zu unterstützen.

Die Ortsvorsteherin bleibt mit Frau Ritter vom Kinder- und Jugendamt diesbezüglich in Kontakt.

Barbara Bogdon
Ortsvorsteherin

Philipp Humburg
Schriftführer